

**EVALUACIÓN DE PROGRAMAS
DIF SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA
FAMILIA DEL MUNICIPIO DE TLAQUEPAQUE DIF
DEL 1 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2023**

Julio-Sept: El Programa de Atención Alimentaria a Grupos Prioritarios opero durante el cuarto trimestre que abarca del 01 de julio al 30 de septiembre del 2023, conforme al cronograma de actividades a desarrollar, se entregaron 6,000 dotaciones alimentarias a las personas con discapacidad, adultos mayores, niñas y niños de 2 a 5 años 11 meses no escolarizados, así como personas que por su condición de vulnerabilidad se encuentren en situación de carencia alimentaria o desnutrición, inscritas en el padrón de beneficiarios. Durante el mes de julio se realiza la entrega de Fruta y verdura, que comprende 1 kg de mango y 1 kg de calabaza, dotación entregada por cada beneficiario inscrito (2,000 dotaciones) Así mismo se ofreció una plática de Orientación alimentaria para reforzar su educación alimentaria y completar su dieta en contribución al ejercicio del derecho a la alimentación.

Octubre-diciembre: El programa PAAP se entregó 6,000 dotaciones alimentarias a las personas con discapacidad, adultos mayores, niñas y niños de 2 a 5 años 11 meses no escolarizados, así como personas que por su condición de vulnerabilidad se encuentren en situación de carencia alimentaria o desnutrición, inscritas en el padrón de beneficiarios. Así mismo se ofreció una plática de Orientación alimentaria para reforzar su educación alimentaria y completar su dieta en contribución al ejercicio del derecho a la alimentación. El programa En los Primeros 1,000 días de vida realiza la entrega de 1,743 dotación alimentarias a mujeres embarazadas y mujeres en periodo de lactancia, niñas y niños de 06 a 24 meses de edad con inseguridad alimentaria, inscritas en el padrón de beneficiarios, fue entregado a los beneficiarios el apoyo alimentario y la plática de orientación Alimentaria. El Programa de Desayunos Escolares hace la entrega de 450,912 raciones de desayuno a un total de 9,394 niñas, niños y adolescentes de los planteles educativos inscritos al padrón de beneficiarios. El desayuno se entrega de manera individual a cada estudiante, mismo que incluye 1/4 de leche descremada, 1 galleta (barra de granos integrales) y 1 fruta de temporada para modalidad Frio y 1/4 de leche descremada y una ración de desayuno preparado para modalidad caliente. El Programa de Comedores Comunitarios entrego diariamente 200 raciones entre desayunos y comidas, en los comedores comunitarios ubicados en las comunidades de Lomas del Cuatro y Parques de la Victoria, se atendieron un total de 100 beneficiarios y se entregaron en total 11,000 raciones de alimento preparado a los beneficiarios. Así mismo se realizaron 3 actividades recreativas (deporte, juegos de mesa, manualidades). Se finaliza la captura padrón de beneficiarios 2023.

ÁREA MÉDICA

PORCENTAJE DE SERVICIOS MÉDICOS OTORGADOS: Se ofrecieron los servicios de consulta médica, enfermería, expedición de certificados médicos, entre otros; se brindó la atención en el Centro de Atención y Capacitación para Personas con Discapacidad (CCAPDIS), para elaborar los expedientes de los usuarios que asisten al mismo, brindarles consulta médica y nutricional,

además de brindar talleres para mejorar la alimentación, con temas como el plato del buen comer y el vaso del buen beber. En el Laboratorio se brindaron servicios de antidoping, examen general de orina (EGO), grupo sanguíneo, entre otros, siendo los más comunes los exámenes de VIH y VDRL, cumpliendo con los lineamientos que marca la autoridad estatal de la materia (COESIDA). En cuanto a Rehabilitación se brindaron servicios de terapia física en sus tres modalidades: mecanoterapia, hidroterapia y electroterapia, ayudando a los pacientes con los problemas que presentan. En el departamento de Odontología se ofrecieron servicios tanto en las instalaciones de DIF Tlaquepaque, además se continuó con la derivación de pacientes a la Universidad Cuauhtémoc para que reciban atención dental gratuita.

Octubre-diciembre: PORCENTAJE DE SERVICIOS MÉDICOS OTORGADOS: Se ofrecieron los servicios de consulta médica, enfermería, expedición de certificados médicos, entre otros; se trabajó de la mano con profesionales especializados para lograr cubrir la necesidad del momento, además se asistió a caravanas de salud organizadas por Servicios Médicos Municipales y también a caravanas propias que fueron organizadas por el mismo Sistema DIF Tlaquepaque, llevando el servicio de consulta médica a diferentes puntos del municipio, además se empezó a visitar el Centro de Atención y Capacitación para Personas con Discapacidad (CCAPDIS), para elaborar los expedientes de los usuarios que asisten al mismo. Se contó además con el servicio de nutrición, brindando consultas y asesorías nutricionales, en este periodo se ofrecieron 87 consultas a mujeres y hombres, apoyando así en mejorar sus hábitos alimenticios. En el Laboratorio se logró brindar servicios de antidoping, examen general de orina (EGO), grupo sanguíneo, entre otros, siendo los más comunes los exámenes de VIH y VDRL, cumpliendo con los lineamientos que marca la autoridad estatal de la materia (COESIDA). En cuanto a Rehabilitación se brindaron servicios de terapia física en sus tres modalidades: mecanoterapia, hidroterapia y electroterapia, ayudando a los pacientes con los problemas que presentan y generando una mejoría paulatina cada vez que asistieron a sus citas. En el departamento de Odontología se ofrecieron servicios tanto en las instalaciones de DIF Tlaquepaque, así como asistiendo a caravanas de salud, además se realizó la gestión con la Universidad Cuauhtémoc para poder derivar pacientes para que reciban atención dental gratuita. Se apoyó también en la gestión de auxiliares auditivos y lentes graduados para personas con alto índice de vulnerabilidad, contribuyendo de esta manera a la mejora de su calidad de vida. PORCENTAJE DE CAPACITACIONES SOBRE SALUD A LA POBLACIÓN EN GENERAL: El equipo de nutrición brindó pláticas informativas sobre "El Plato del Buen Comer" a niñas y niños de los 8 Centros de Atención Infantil Comunitario (CAIC) pertenecientes al Sistema DIF Tlaquepaque, enriqueciendo los hábitos alimenticios de las y los alumnos de estos centros. También se les brindaron dos charlas informativas a uno de los grupos de adultos mayores que asiste a las instalaciones de Santa Rosalía, con temas de: actividad física en el adulto mayor y cáncer de mama. Por otro lado, el equipo de fisioterapia realizó charlas informativas con diferentes temáticas, como: yoga, ejercicios de fuerza y flexibilidad, tobillo, nervio ciático y marcha, en tres diferentes Centros de Desarrollo Comunitario de este Sistema DIF Tlaquepaque, los cuales fueron Parques de la Victoria, Las Juntas y San Pedrito, estas fueron dirigidas a personas adultas mayores y se complementaban con ejercicios prácticos al término de las mismas. PORCENTAJE DE PERSONAS NO DERECHOHABIENTES QUE ACCEDEN A LOS SERVICIOS DE SALUD FÍSICA Y MENTAL EN LAS COLONIAS PRIORITARIAS: Se atendieron a 25 personas no derechohabientes en el departamento de rehabilitación, las cuales acuden al Sistema DIF Tlaquepaque a llevar a cabo su proceso de terapia física, debido a que en el seguro social les otorgan citas con mucho periodo de espera y debido a la naturaleza de su padecimiento, este

tiene que ser tratado a la brevedad, para evitar complicaciones. En los otros departamentos se está iniciando la contabilización de personas sin seguro social, para empezar a reportar a partir del siguiente trimestre.

ATENCIÓN INTEGRAL A PERSONAS ADULTAS MAYORES

Julio-Sept: Servicios para fomentar las relaciones intergeneracionales, atención médica oportuna, programa adulto mayor: En este trimestre coordinamos actividades con el área de Psicología y área médica para realizar pláticas informativas para la salud mental para los grupos de Santa Rosalía y Las Juntas. En el mes de agosto se llevó a cabo el evento "Adulto mayor Distinguido 2023" donde asistieron 150 personas. En el mes de septiembre llevamos a cabo la Semana Cultural y Deportiva del Adulto Mayor con conferencia, presentaciones culturales de baile, canto, poesía y tabla rítmica; y la clausura con un desayuno y baile donde participaron un total de 800 personas.

Octubre-diciembre: Se llevó a cabo el taller de acompañamiento tanatológico en el grupo de adulto mayor de Santa Rosalía con una participación de 65 Personas Adultas Mayores. Recibimos 2 reportes de violencia a personas adultas mayores, uno de ellos en colonia centro de Tlaquepaque y otro más de la colonia Fraccionamiento Revolución, para dar seguimiento nos coordinamos con trabajo social y área médica. Se realizó investigación de que municipios del Área Metropolitana de Guadalajara cuentan ya con un Centro de Atención Integral Para Personas Adultas Mayores. En octubre coordinamos actividades con área médica y brindamos plática informativa sobre cáncer de mama a grupos de convivencia Santa Rosalía.

En coordinación con Cruz Verde de Marcos montero logramos beneficiar a 7 mujeres adultas mayores con mamografías.

A finales de octubre realizamos el concurso de catrinas y calaveras en la comunidad de San Martin de las flores, donde participaron adultos mayores

En octubre el grupo de Las Juntas visito Fiestas de Octubre de manera gratuita

En noviembre coordinamos actividades con el Centro de Salud Santa Rosalía para brindar plática informativa y detecciones de diabetes, presión arterial y obesidad, platica informativa del cuidado bucal y vacunas contra la influenza para los grupos de convivencia de Santa Rosalía.

En coordinación con SALME brindamos platica informativa de Deterioro Cognitivo y diagnósticos de depresión a grupos de convivencia de Santa Rosalía

Como parte de las actividades de relaciones intergeneracionales acudimos con 30 adultos mayores a Navidalia de forma gratuita, con 33 adultos mayores al bosque de la primavera y a la posada de SALME con 12 adultos mayores

De manera permanente llevamos a cabo actividades de cachibol, activación física y taller de tejido. En noviembre acudimos a los Centros de Desarrollo Comunitarios para brindar la plática informativa diabetes a los grupos de convivencia de las colonias prioritarias Nueva Santa María,

San Pedrito, Micaelita, Juntas, Duraznera, Francisco I Madero, Buenos Aires, El Vergel, San Martin de las Flores, Liebres y Huertas.

FORTALECIMIENTO DE CONOCIMIENTOS A PERSONAS CAICS

Taller de formación continúa para docentes.

Capacitación de Proyectos integradores, Maestras y Directivo.

Reunión CTE Directivos.

Taller de formación continúa para docentes.

Capacitación lengua de señas nivel 2.

Capacitación modelo diré 2.

Capacitación alumnos Protección Civil.

Octubre-diciembre: Se realiza la capacitación de las maestras y directivos en los siguientes temas:
Primeros auxilios

Consejo Técnico Escolar Docentes y directivos

Consejo Técnico Escolar directivos

Capacitación Recrea Academy

Capacitación primeros auxilios zona 107 7, 8, 14 y 15 de noviembre

Capacitación Lego

Capacitaciones Proyectos Integradores

FORTALECIMIENTO SOCIOFAMILIAR

Julio-Sept: Dentro del programa se llevó a cabo diversas actividades:

Recepción de casos, entrevista orientación, visita domiciliaria, aplicación de estudio socio familiar, recepción de documentos de soporte, cotización con proveedores, autorización de expedientes; con la finalidad de beneficiar y mejorar la calidad de vida de las familias del municipio de San Pedro Tlaquepaque. Durante

el Tercer trimestre éste fue nuestro avance: Se atendieron personas de los cuales se recibieron 167 Apoyos Asistenciales mismos que se entregaron 75 - apoyos de despensa, 20 apoyos de hemodiálisis, 3 estudios especializados, 6 apoyos de albergue, 2 insumos médicos, 9 transporte, 13 pañales, 8 medicamentos, 3 silla de ruedas, 3 bastón guía, 2 bastón 4 puntos, 11 andaderas, 2 pequeño comercio, 1 auxiliar auditivo, 6 colchones, 1 litera, 1 ortesis de abducción y 1 apoyo de

útiles escolares. De los cuales fueron otorgados de recurso municipal, con la cantidad total de \$145,865.42 pesos.

Otorgamos 3 exentos de terapia psicológica brindando 12 sesiones por cada persona siendo un total de \$ 1,440 pesos, 2 exento consulta dental del 100% exentando \$80 pesos, 3 de terapia física 12 sesiones del 100% dando un total de \$2,160 pesos, 2 exentos de terapia física 12 sesiones 50% exentando un total de \$720 pesos, 8 exentos de consulta médica del 50% exentando un total de \$160 pesos, 1 exento de única ocasión del 100 % en terapia física exentando un total de \$60 pesos. En total sumando todos los exentos otorgados a los distintos servicios nos da la cantidad de \$4,320.00 pesos m/n exentados.

- Se pagó la estancia a dos usuarios en el albergue "Amigos de Juanita y Fernando A.C. " cubriendo una cuota por 36,000.00 pesos.

-El día 7 de Septiembre llego el recurso Federal del Ramo 33 (PROYECTO 10 Programa de atención a grupos prioritarios) por la cantidad de \$530,000.00 pesos, beneficiando a 105 usuarios del Municipio de Tlaquepaque otorgando los siguientes apoyos (17 casos de hemodiálisis, 40 de pañales, 18 medicamentos, 15 pequeño comercio, 9 enseres, 4 estudios especializados y 2 insumos médicos)

Octubre-diciembre: Dentro del programa se llevó a cabo diversas actividades: Recepción de casos, entrevista orientación, visita domiciliaria, aplicación de estudio socio familiar, recepción de documentos de soporte, cotización con proveedores, autorización de expedientes; con la finalidad de beneficiar y mejorar la calidad de vida de las familias del municipio de San Pedro Tlaquepaque. Durante el Primer trimestre éste fue nuestro avance: Se atendieron 510 personas de los cuales 235 recibieron Apoyos Asistenciales mismos que se entregaron 150 - apoyos de despensa, 5 - insumos médicos, 6 - apoyo con medicamento, 7 - apoyos de hemodiálisis, 5 - pañales, 20 - sillas de ruedas, 4 - andaderas, 3 - bastones, 1 - muletas canadienses, 9 - transporte, 1 - gastos funerarios, 1 - silla PCA, 1 - prótesis de cadera, 1 - de oxígeno, 10 - estudios especializado, 4 - enseres domésticos, 1 - prótesis de cadera, 1 - útiles escolares, 2 - férula DAFO. Así mismo siendo la suma de apoyos otorgados por la cantidad de \$ 123,341.77. Otorgamos 14 exentos de terapia psicológica brindando 12 sesiones por cada persona siendo un total de \$ 6,720 pesos, 1 exento de área médica \$40 pesos, 2 de terapia física dando un total de \$1,440.00 y 1 de laboratorio por la cantidad de \$499 pesos.

En coordinación el depto. De Trabajo Social y Protección civil se benefició a 8 familias (que tuvieron afectaciones a causa de siniestro) otorgando kit de aseo personal, despensa y productos de limpieza, así como un kit de colchón y base matrimonial y parrilla eléctrica. - Se pagó la estancia de un usuario en el albergue "Amigos de Juanita y Fernando A.C. " cubriendo una cuota d por 18,000 pesos.

PREVERP

Julio-Sept: Durante el presente trimestre se trabaja con cierre de procesos dentro del Proyecto preventivo "Crecer sin violencia" en el Jardín de niños NO. 160 ubicado en la colonia Lindavista y en la Secundaria Técnica No. 80 ubicada en la Col. Portillo López, así mismo, se atienden dentro

del mismo proyecto, en su estrategia de "Caravana de la prevención" a través de la cual se logra atender C.D.C. en las siguientes comunidades: Parques de la Victoria, Juntas, Huertas, San Pedrito, Liebres, Santa Anita, San Martín, Nueva Santa María, Toluquilla, Duraznera, Vista Hermosa, Francisco I. Madero y Río Amazonas, la Colonia Emiliano Zapata, atendándose un total de 481 niños, niñas y adolescentes, así como 80 adultos, 16 comunidades, 2 Centros escolares y 13 Centros de desarrollo comunitario. Por otra parte, se realiza 1 coordinación con el director de la Escuela primaria urbana 1098 en la colonia Emiliano Zapata para aplicar el nuevo Modelo Único de Prevención de Riesgos Psicosociales, iniciando el trabajo con 4 grupos (2 de 5o. grado y 2 de 6o. grado) con un total de 127 alumnos y 4 profesores de cada grupo, también se atendieron las colonias, Las Liebres, El Zalate, San Martín de las Flores, San Juan y El Vergel con el proyecto de "Escuelita rodante" implementando actividades recreativas para los NNA, se atendieron a las madres y padres de familia con temáticas del manual de mi club de autoestima, así mismo de realizaron todos los trámites correspondientes (elaboración de oficios para inexistencias y actas de nacimiento gratuitas, identificaciones provisionales, gestión de citas y acompañamiento de usuarios en el Registro Civil #1 de Tlaquepaque), para el Registro Extemporáneo de 15 NNA. Dentro de la estrategia de prevención de embarazo adolescente se realizó una conferencia en prepa 16 con el tema "Iba por un orgasmo... no por un embarazo", colocando un stand de información, esto para conmemorar el día Nacional para la prevención del embarazo adolescente, de igual manera se atendió a la secundaria 80 para un total de 40 alumnos con la misma temática.

Octubre-diciembre: Se acudió a la preparatoria N.16 ubicada en la colonia San Martin de las flores atendiendo a 14 grupos de diferentes semestres con la temática de prevención de embarazo, adolescente. Se atendieron las Colonias, San Martin, El Campesino, Las Liebres, La San Juan, Parques de La Victoria, El Zalate con el programa Escuelita Rodante y ahí mismo se atendieron a madres de familia con temas de mi club de autoestima. Se aplicó taller "Crecer sin violencia" en 3 CAIC, en los cuales se brindó el servicio a niños, niñas y padres de familia (San Martín de las Flores, San Pedrito y Colonial) y 1 Escuela Primaria (Juan Rulfo), en la cual se atendieron niños, niñas y adolescentes, así como maestros de grupo en la colonia Francisco I. Madero, por lo que se atendieron un total de 198 NNyA, así como 95 papás, mamás y maestros de grupo.

PROGRAMA DE ATENCIÓN A LA DISCAPACIDAD

Julio-Sept: A fin de Informar a padres de familia sobre la importancia de los tratamientos de salud y los estilos de crianza para un desarrollo integral de niñas, niños y jóvenes con discapacidad llevamos a cabo la Conferencias a Padres: "Salud, Disciplina y Responsabilidad" en el Cineforo del Centro Cultural El Refugio con la asistencia de 109 personas entre ellas madres, padres de familia

y personas dedicadas al trabajo con personas con discapacidad. En coordinación de la Dirección de Derechos Humanos del Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque y DIF Tlaquepaque a través de CCAPDIS contamos a partir del mes de agosto con un Psiquiatra por parte de la Secretaría de Salud Jalisco quien atenderá a niñas, niños y Adolescentes con alguna Discapacidad.

De igual manera con motivo del día mundial de la prevención del suicidio y con el objetivo de promover el placer de vivir en personas con discapacidad y sus familias con actividades recreativas y deportivas, logrando la convivencia familiar y con iguales, en el mes de Septiembre realizamos un rally deportivo con actividades con 60 Personas con Discapacidad y su Familia, como parte de las actividades de COMUSALME, durante este mes, celebrando con ello el placer de vivir.

Con este Rally buscamos lograr que, mediante la convivencia entre familiares e iguales, reafirmen sus redes de apoyo, al realizar actividades de competencia, promoviendo la cohesión grupal y el amor por la vida.

Octubre-diciembre: En el mes de Octubre y Noviembre brindamos capacitación en materia de Cultura de la Discapacidad 205 hombres y 118 mujeres personal administrativo y operativo de la cadena comercial OXXO de las regiones Altos, Chapala, Guadalajara y Nayarit, Así como a personal del área médica de DIF Tlaquepaque. Llevamos a cabo la graduación de la primera generación de personas con discapacidad egresadas del Centro de Capacitación Laboral Dirigida OXXO ubicado en nuestras instalaciones, en donde 2 hombres y 1 mujer con discapacidad lograron ser insertadas laboralmente en una tienda OXXO cercana a su domicilio. En el mes de diciembre, con motivo del día Internacional de las Personas con Discapacidad, realizamos una serie de eventos a favor de la inclusión de las personas con discapacidad tales como eventos deportivos, recreativos, académicos y culturales. Culminamos el curso de Lengua de Señas Mexicana en el cual 22 servidores públicos de diferentes dependencias del Ayuntamiento de Tlaquepaque obtuvieron los conocimientos básicos para lograr la comunicación con personas con discapacidad auditiva.

PROMOCIÓN DE CURSOS Y TALLERES DE LOS CDC

Julio-Sept: Durante este trimestre se continuó con la promoción de los talleres y cursos que se llevan a cabo en nuestros CDCS, otorgando fechas de inicio y termino para que los ciudadanos pudieran asistir al de su presencia. También durante este trimestre se continuo con la evaluación sobre cuáles son los CDC que necesitan más promoción, de igual manera se hizo la difusión de los cursos de verano por diferentes medios para que la comunidad aprovechara de los mismos

Octubre-diciembre: durante este trimestre se realizó una campaña de promoción específicamente: se promovieron los talleres con los que cuenta cada CDC por medio de los eventos realizados en distintas ocasiones. En el mes de octubre se realizó la verificación de los talleres ya existentes en cada CDC, así como la evaluación de los CDC's que cuentan con pocos talleres los cuales son prioridad para aumentar la cantidad de talleres y personas capacitadas. En las entregas de despensas se promovieron los distintos talleres con los que se cuentan, se pusieron carteles en los CDC con horarios y distintas actividades o cursos a la vista de los usuarios.

PROTECCIÓN DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES

Julio-Sept: Se realizaron servicios para 34 niños que fueron puesto a disposición por parte de fiscalía del estado, así mismo se realizó servicio para 180 caso de conocimiento, se brindó atención y seguimiento se realizó el pago a 11 casas hogares, albergues y asociaciones donde se encuentran niñas niños y adolescentes de esta delegación, así mismo durante el mes de julio se brindó clases de regularización a los niños que no contaban con estudios a los cuales se les brindo material y vestimenta, se les entrego refrigerio que contaba de lonche jugo fruta y snack durante todos los días que asistieron a la regularización, se realizaba el traslado de la casa hogar en la que se encontraban a las clases y así mismo de regreso de clase a casa hogar. Se les hizo entrega de productos de higiene como shampoo, jabón, cepillo dental pasta dental y desodorantes a cada uno de los niños que asistían a las clases. Se hizo la compra de comida el primer y último día de clases de los niños. Se realizó atención a 34 personas que se encuentran en colonias prioritarias.

PSICOLOGIA

Julio-Sept: Durante este trimestre se brindaron 2,658 sesiones de atención psicológica a niñas, niños adolescentes, adultos y adultos mayores que se acercaron a solicitar el servicio tanto en las instalaciones del Sistema DIF Tlaquepaque, como en los diversos Centros de Desarrollo Comunitario, atendiendo un aproximado de 409 Hombre y 475 Mujeres de manera mensual. Se realizaron las conferencias mensuales en las Instalaciones del Sistema DIF Tlaquepaque con los temas "Prevención del Suicidio" y "La Familia como Centro de Regularización emocional". Continuamos fomentando la Salud Mental en planteles Educativos de nivel Primario tanto con niños como a los Padres de Familia en la Escuela Primaria 980 y Escuela Primaria Juan Rulfo T/V con los temas de Inteligencia Emocional, Talleres de Conducta y Talleres de Violencia, así como temas de Prevención del Abuso Sexual

Octubre-diciembre: Durante este primer trimestre se brindaron 1,701 sesiones de atención psicológica a niñas, niños adolescentes, adultos y adultos mayores que se acercaron a solicitar el servicio tanto en las instalaciones del Sistema DIF Tlaquepaque, como en los diversos Centros de Desarrollo Comunitario, atendiendo un aproximado de 130 Hombre y 189 Mujeres de manera mensual. Se impartieron talleres y conferencias dentro de las colonial que se detectan como prioritarias como lo fue en Las Juntas, con el tema "Autocuidado en el Adulto Mayor", "Violencia en la Adolescencia"; CDC San Pedrito, "Nivel Emocional y como afecta en la salud mental las emociones" "Como afecta el entorno social, emocional y psicológico en la salud"; CDC Olivos, "Como cuido mi salud mental"; CDC Rio Amazonas "Aprendiendo a conocerme"; CDC Las Huertas "Autocuidado del Adulto Mayor"; CAIC Colonial Tlaquepaque "Actividad Física Sinónimo de cultivar salud emocional sana". También se llevaron los servicios de Psicología dentro de las Caravanas realizadas durante este trimestre donde acudimos a brindar el servicio a las colonias de La cofradía, Santa Anita, San Juan, y San Sebastianito, atendiendo a 40 personas. Dentro de los servicios que ofrecemos realizamos 5 Intervenciones en crisis a usuarios que llegaron con alguna afectación emocional, mismos que se sugirió iniciar de manera inmediata el proceso y dos fueron derivado a solicita atención psiquiátrica. También tendemos a usuarios derivados de diferentes

dependencias como lo son Fiscalía del Estado de Jalisco, Comisión de Atención a Víctimas del Estado de Jalisco, Comisión de Derechos Humanos del Estado de Jalisco, INMUJERES, IMMujeres, Tutela de Derechos del Municipio de Tlaquepaque, Seguridad Pública.

TRATAME BIEN

Julio-Sept: Los casos atendidos de las colonias prioritarias por las Áreas de Trabajo Social, Psicología y Jurídico a los cuales se les brindaron atención de servicio integral de la unidad, basados en el protocolo fueron 20 expedientes de asesoría legal de primera vez, y 10 de asesoría de trabajo social de primera vez. Se asignaron número de expediente a 60 reportes de maltrato, llevando a cabo 36 visitas domiciliarias de primera vez y 12 de seguimiento, con un registro de expedientes atendidos de 15 reportes. Se efectuaron 119 impresiones diagnósticas y se recibieron 249 oficios en donde nos derivan casos para apoyo e intervención de esta Delegación.

Octubre-diciembre: La DPPNNA atendió 96 expedientes de asesoría Legal y 33 de Asesoría de Trabajo social de primera vez. Se asignaron número de expediente a 212 reportes de maltrato, llevando a cabo 105 visitas domiciliarias de primera vez y 37 de seguimiento, con un registro de expedientes atendidos de 53 reportes. Se efectuaron 70 impresiones diagnósticas y se recibieron 496 oficios en donde nos derivan casos para apoyo e intervención de esta Delegación.

UAVIFAM

Julio-Sept: Los casos atendidos por las Áreas de Trabajo Social, Psicología y Jurídico a los cuales se les brindaron atención integral de la unidad, basados en el protocolo fueron 122 expedientes de asesoría legal de primera vez, y 20 de asesoría de trabajo social de primera vez. Se asignaron número de expediente a 107 reportes de maltrato, llevando a cabo 85 visitas domiciliarias de primera vez y 12 de seguimiento, con un registro de expedientes atendidos de 37 reportes. Se efectuaron 119 impresiones diagnósticas y se recibieron 249 oficios en donde nos derivan casos para apoyo e intervención de esta Delegación.

Octubre-diciembre: Los casos atendidos por las Áreas de Trabajo Social, Psicología y Jurídico a los cuales se les brindaron atención de servicio integral de la unidad, basados en el protocolo de atención de los que aceptaron el apoyo fueron en Total de 18 Adultos Mayores, 5 Hombres, 10 Adolescentes y 3 niños. De los cuales son usuarios de seguimiento de los que acuden semanalmente, como así también usuarios derivados por otras instituciones como (CJM, INMUJERES, FISCALIA, etc), a las cuales se les brinda seguimiento o canalización, o en su momento apoyo para denuncia, como así también se les brinda escuela para padres con una asistencia de 5 madres de familia cada semana. Y señalar que se está trabajando con esta Población de las siguientes colonias como Las Juntas-4, Nva. Santa Maria-12, Lomas del Cuatro-3,

Fco. I. Madero I-3 y II sección-1, Buenos Aires-2 I, Jardines de Santa Maria-6, Guayabitos-4, Villa Fontana-3, Olivos-6, Loma Bonita-4, El Vergel-1, El Sauz-1, Miravalle-4.

ROSA PEREZ LEAL

DIRECTORA GENERAL

**JOSE ANUAR REYNAGA
MIRAMONTES**

**TITULAR DE LA JEFATURA DE
FINANZAS**



Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus Notas son razonablemente correctos y responsabilidad del emisor.

DIF SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL MUNICIPIO DE TLAQUEPAQUE DIF
FLUJO CONTABLE DE INGRESOS Y EGRESOS
DEL 1 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2023

TÍTULO	INGRESO					
	ESTIMADO	AMPLIACIÓN Y REDUCCIÓN	MODIFICADO	DEVENGADO	AVANCE FINANCIERO	PENDIENTE DE INGRESAR
Impuestos	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
Cuotas y aportaciones de seguridad social	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
Contribuciones de mejora	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
Derechos	1,135,117.31	0.00	1,135,117.31	893,917.20	78.75%	21.25%
Productos	0.00	0.00	0.00	3,510.01	0.00%	100.00%
Aprovechamientos	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
Ingresos por venta de bienes, prestación de servicios y otros ingresos	9,661,388.01	488,515.17	10,149,903.18	5,591,402.25	55.09%	44.91%
Participaciones, aportaciones, convenios, incentivos derivados de la colaboración fiscal y fondos distintos	0.00	3,285,559.94	3,285,559.94	3,640,259.94	110.80%	-10.80%
Transferencias, asignaciones, subsidios y subvenciones, y pensiones y jubilaciones	57,898,842.24	365,000.00	58,263,842.24	58,263,842.32	100.00%	0.00%
Ingresos derivados de financiamiento	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
TOTAL	68,695,347.56	4,139,075.11	72,834,422.67	68,392,931.72	93.90%	6.10%

CAPÍTULO	EGRESOS					
	APROBADO	AMPLIACIONES/ (REDUCCIONES)	MODIFICADO	DEVENGADO	AVANCE FINANCIERO	PENDIENTE POR EJERCER
Servicios personales	49,898,842.24	866,924.16	50,765,766.40	49,083,065.21	96.69%	3.31%
Materiales y suministros	2,632,273.00	176,242.45	2,808,515.45	2,042,704.99	72.73%	27.27%
Servicios generales	5,984,753.08	-1,697,092.76	4,287,660.32	3,379,849.78	78.83%	21.17%
Transferencias, asignaciones, subsidios y otras ayudas	9,291,809.24	5,279,623.02	14,571,432.26	14,159,152.46	97.17%	2.83%
Bienes muebles, inmuebles e intangibles	887,670.00	-213,604.86	674,065.14	149,996.07	22.25%	77.75%
Inversión pública	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
Inversiones financieras y otras provisiones	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
Participaciones y aportaciones	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
Deuda pública	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00%	100.00%
TOTAL	68,695,347.56	4,412,092.01	73,107,439.57	68,814,768.51	94.13%	5.87%

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los estados financieros y sus notas, son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor.

ROSA PEREZ LEAL
DIRECTORA GENERAL

JOSE ANUAR REYNAGA MIRAMONTES
TITULAR DE LA JEFATURA DE FINANZAS



MATRIZ DE INDICADORES PARA RESULTADOS / INDICADORES DE GESTIÓN
 Ente público de F33
 Ejercicio fiscal 2022

14	Administración y Finanzas	Indicador de Gestión	2. Desarrollo social	2.6. Protección social	2.6.8 Otros ingresos vulnerables	INDICADOR DE GESTIÓN	Qual el presupuesto asignado sea ejercido al cien por ciento.	Porcentaje del presupuesto ejercido para el desarrollo de los programas.	Presupuesto ejercido en el presupuesto autorizado.	\$ 6,827,174.00	\$ 13,654,347.00	Semestral	Porcentaje	\$ 10,408,694.63	\$ 685,648.77	\$ 1,014,645.18	\$	\$ 579,150.00	\$	\$	\$	\$	0	0	\$ 10,390,218.97	\$ 484,949.60	\$ 874,960.67	\$	-	\$ 56,695.13	\$	-	\$	-	\$	-
----	---------------------------	----------------------	----------------------	------------------------	----------------------------------	----------------------	---	--	--	-----------------	------------------	-----------	------------	------------------	---------------	-----------------	----	---------------	----	----	----	----	---	---	------------------	---------------	---------------	----	---	--------------	----	---	----	---	----	---



ROSA RIVERA LEAL
DIRECTORA GENERAL



JOSE ANILAN RIVERA GONZALEZ
TITULAR DE LA EFATURA DE FINANZAS

Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus Notas son razonablemente correctos y responsabilidad del emisor.

